



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

**VIERNES AMARGO**

Asesinan a pareja a tiros

RAÚL HERNÁNDEZ

**Las víctimas vendían dulces
en las inmediaciones de la
estación La Raza del Metro;
la mujer estaba embarazada**

En un ataque directo, una pareja de comerciantes fue ejecutada a balazos en las inmediaciones del Metro La Raza, ubicado en la colonia Vallejo, perteneciente a la alcaldía de Gustavo A. Madero. La mujer presentaba algunos meses de embarazo.

Durante los primeros minutos de este viernes, mientras las víctimas se encontraban atendiendo un puesto de dulces, los agresores dispararon contra ambos en por lo menos tres ocasiones.

La mujer, de 45 años de edad, recibió dos impactos por arma de fuego a la altura de la cabeza, mientras que, en el rostro del masculino, de 25 años, se apreció una herida de bala justo en el pómulo derecho.

ATAQUE DIRECTO

EN UNA presunta agresión directa, ella recibió dos impactos por arma de fuego en la cabeza, mientras que en el rostro del masculino se apreció una herida de bala en el pómulo derecho; al parecer, se habían negado a pagar derecho de piso a un grupo delictivo



La mujer, quien presentaba algunos meses de embarazo, recibió dos tiros en la cabeza /FOTOS: GUILLERMO PANTOJA



El doble homicidio ocurrió en las primeras horas de ayer, en la calle Paganini y avenida Insurgentes Norte

De acuerdo con varios testimonios, los dos presuntos homicidas viajaban a bordo de una motocicleta y no mediaron palabra alguna antes de hacer uso del arma de fuego. Huyeron con rumbo al Circuito Interior.

Existe la versión de que, al parecer, los finados se habían negado a pagar derecho de piso a una organización delictiva que opera en la zona.

Al presenciar la escena, vendedores de la zona solicitaron el auxilio del cuerpo de emergencias de la alcaldía, buscando que estos fueran reanimados.

Hasta el lugar, ubicado en la calle Paganini y avenida Insurgentes Norte, arribaron los paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), únicamente para certificar la muerte de ambas personas.



Ejecutan a pareja de comerciantes en el Metro La Raza; sicarios huyen a bordo de una motocicleta

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, se presentaron en el lugar para acordonar la zona, mientras se desplegaba un operativo para intentar dar con los responsables.

Alrededor de las 2:00 horas de ayer, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, realizaron el levantamiento de ambos cadáveres.

EN ACCESO AL METRO LA RAZA

Le sacan su jugo rojo a narcopareja

El matrimonio también se dedicaba a robar a peatones y la mujer estaba embarazada

IGNACIO RAMÍREZ

Jessica y José Alán fueron asesinados a tiros en uno de los accesos a la estación La Raza del Metro, en Gustavo A. Madero. La pareja, presuntamente, se dedicaba al narcomenudismo en esa zona de la Ciudad de México.

Él de 20 años, era adicto a la mariguana y apenas en enero de este año fue ingresado al Reclusorio Norte por robo a transeúnte, de donde salió en el mes de julio. Ella, de 22, vendía droga en el puesto de dulces desde hace cuatro años, y en ocasiones era cómplice de su marido cuando atracaba a los peatones.

Fue en los primeros minutos de este viernes que los agresores atacaron a la pareja, en la entrada de Paganini e Insurgentes Norte, en la colonia Vallejo.

MOTONETOS. Llegaron a bordo de una motocicleta y pidieron a otro hombre que estaba con la pareja que se retirara del sitio, "porque iba a valer madre".



Minutos después, de entre sus ropas sacaron armas de fuego y abatieron a la pareja.

Familiares de las víctimas sabían de las actividades ilícitas del matrimonio. La madre de ella narró que fue la semana pasada cuando la joven pareja tuvo una pelea con quienes se presume les surtían droga, que vendían pese a que Jessica estaba embarazada.

Tras los disparos, al lugar acudieron policías, quienes pidieron ayuda médica para la pareja.

Pero cuando los paramédicos valoraron a las víctimas, determinaron que ya habían fallecido a causa de los disparos.

ALCALDÍA CUAJIMALPA

Muere mujer arrollada sobre la México-Toluca

RAÚL HERNÁNDEZ

El cuerpo de la hoy occisa quedó tendido al costado derecho del carril de baja velocidad

Una joven mujer murió tras presuntamente haber sido arrollada sobre la carretera México-Toluca, a la altura del kilómetro 20, perteneciente a la alcaldía Cuajimalpa, en la Ciudad de México.

De acuerdo con información proporcionada por testigos, la mujer de 25 años, aparentemente fue embestida por un vehículo que circulaba sobre dicha vialidad, del cual no se proporcionaron datos.

El cuerpo de la hoy occisa, la cual vestía una chamarra y playera sin mangas en color negro, con la leyenda "Raiders", un leggings gris oscuro y calzado deportivo,



La mujer vestía una chamarra y playera sin mangas en color negro

/DAVID DEOLARTE

quedó tendido al costado derecho del carril de baja velocidad.

Tras los hechos ocurridos alrededor de las 6:00 horas de este viernes, algunos automovilistas solicitaron el auxilio de los servicios de emergencia. Paramédicos del cuerpo de Protección Civil de la alcaldía re-

ferida, no tardaron en llegar e intentaron inútilmente reanimarla.

El cabello largo, lacio y suelto, le cubrió el rostro, mientras que esta permaneció boca abajo, casi frente a un expendio de lubricantes con razón social "Servicio 20", marcado con el número 3118.

Un empleado del establecimiento comentó "Nosotros decimos que, o la atropellaron o la a aventaron, aquí abrimos a las 7:30 y el cuerpo ya estaba ahí tirado cuando llegamos".

En el lugar, muy cerca de un tenis de la víctima, se encontró una pieza de plástico en color arena, al parecer perteneciente a la facia de un vehículo que probablemente pudiera estar involucrado en el fatal accidente.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, acordonaron la zona, en espera de integrantes de los servicios periciales de la Fiscalía capitalina, mismos que realizaron el levantamiento del cadáver en punto de las 8:05 horas.